

Ausflug in De Haan

Geschrieben von: Alain

Sonntag, den 06. Oktober 2013 um 18:32 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 06. November 2013 um 19:00 Uhr

Am Sonntag den 29/09 haben wir an der " Nationale Zee-honden wandeling", der sogenannten nationalen Meer-Hundewanderung teilgenommen.

Perfekte Organisation für die (3000)Hunde und ihre Begleiter.

Wir hatten die Auswahl von 3 ausgeschilderten Wanderungen zwischen: 7,11 und 15 km, wobei der grösste Teil am Strand entlang führte .Das schönste daran, die Hunden konnten frei laufen.

Am Strand haben viele Besitzer sich entschlossen ihre Vierbeiner frei laufen zu lassen. Problemlos und ohne Raufereien tobten und vergnügten sich die vielen Hunde, zur Freude ihrer Besitzer. Leine ab, rein in den Spass!!

Ein Event, das für nächstes Jahr auf jeden Fall auf dem Terminkalender Platz finden sollte!!

Ausflug in De Haan

Geschrieben von: Alain

Sonntag, den 06. Oktober 2013 um 18:32 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 06. November 2013 um 19:00 Uhr



Ausflug in De Haan

Geschrieben von: Alain

Sonntag, den 06. Oktober 2013 um 18:32 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 06. November 2013 um 19:00 Uhr
